



Hub City Track Classic
July 8 2011 / le 8 juillet 2011
Stade Moncton 2010 Stadium
Université de Moncton
Moncton NB



Bienvenue à la Classique du Hub City. Ça sera la première édition de cette compétition de haute-performance. Cette compétition comportera des athlètes du niveau national et international ainsi que nos meilleurs athlètes locaux. S.v.p. Veuillez lire le programme technique pour tous les détails de la compétition et l'horaire tentative.

Installation:

La surface du Stade Moncton 2010 est Mondotrack SX. Les crampons doivent être des pyramides de 7mm maximum; les aiguilles ne sont pas permises.

Inscription:

- Enregistrez-vous en ligne à www.trackiereg.ca
- 20\$ payé sur place à ASEA (15\$ pour tôt et 40\$ pour tard)
- **La date limite pour s'inscrire est mardi le 5 juillet à 23h59, avec l'inscription tôt par vendredi le 1 juillet à 23h59, et l'inscription tard par jeudi le 7 juillet à 17h00.**
- Questions ou corrections peuvent être envoyés à Steve LeBlanc à: TeamAtlantic@yahoo.ca

Information technique:

- La compétition est sanctionnée par Athlétisme Nouveau-Brunswick. Les règlements de compétition de l'IAAF seront utilisés.
- Le chronométrage électronique sera utilisé pour tous les événements de piste.
- **Toutes les performances de classification doivent être accomplis dans la période du 1 mai 2010 au 7 juillet 2011.**

Horaire tentative est si jointe, mais l'horaire finale serait publié vendredi, le 8 juillet.

Welcome to the Hub City Track Classic. This will be the first edition of this high performance competition. The meet will feature national and international calibre athletes as well as our best local talent. Please read the technical package for all of the competition details and the tentative meet schedule.

Facility:

The Moncton 2010 Stadium is equipped with a Mondotrack SX surface. Spikes must be pyramids of 7mm maximum; needle spikes are not permitted.

Registration:

- Register on-line through: www.trackiereg.ca
- \$20 to be paid on-site to ASEA (\$15 for early registration, \$40 for late)
- **Registration deadline is 11:59pm on Tuesday, July 5, with an early deadline of 11:59pm on Friday, July 1, and a late deadline of 5:00pm on Thursday, July 7.**
- Questions can be emailed to the meet registrar Steve LeBlanc at: TeamAtlantic@yahoo.ca

Technical Information:

- Competition sanctioned by Athletics New Brunswick. IAAF competition rules will be in effect.
- Photo-electric timing will be used for all track events.
- **All seed performances must have been achieved during the period between May 1 2010 and July 7 2011.**

The tentative schedule is attached, but the final schedule will be published Friday, July 8.

The Hub City Track & Field Classic is now officially designated by Athletics Canada as a national permit meet.

	Pee Wee Pee wee (PF & PM)	Bantam Benjamin (BF & BM)	Midget Cadet (MF & MM)	Youth Jeune (YF & YM)	Open Ouvert (OF & OM)
80m		✓			
100m			✓	✓	✓
150m		✓			
200m				✓	✓
300m			✓		
400m				✓	✓
800m		✓	✓	✓	✓
1200m		✓	✓		
1500m				Men only / masc. seulement	
Long Jump / Longueur			Male only / masculin seulement		
Triple Jump / Triple-saut			Female only / féminin seulement		
Discus / Disque			✓	✓	✓
Javelin / Javelot			✓	✓	✓
Hammer / Marteau			✓	✓	✓
Combined Event Épreuve Combiné	Tetrathlon 60-LJ-SP-600	Tetrathlon 80-LJ-SP-800	Pentathlon F – 100-HJ-SP-LJ-800 M – 100-LJ-SP-HJ-1000		

Competition notes:

- In the 100m events, all athletes will compete in a qualifying round with the top 8 women overall advancing to the final in the evening and the top 2 men receiving spots in the invitational men's final and the next 8 men advancing to the B final in the evening.
- In the 200m and 400m events, only the top 16 seeded men and the top 16 seeded women will be accepted to run in the timed section finals during the evening session. In the men's 1500m, the top 12 seeded performers will compete in the invitational section.
- For women's triple jump, men's long jump, open men's javelin and men's and women's hammer – only the top 12 seeded athletes will be accepted to compete.

Notes pour la compétition:

- Pour le 100m, tous les athlètes vont faire une ronde de qualification et les 8 meilleures femmes avanceront à la finale le soir; les 2 meilleurs hommes recevront des places dans la section d'invitation et les 8 prochains hommes seront avancé à la finale B le soir.
- Pour le 200m et 400m, seulement les 16 athlètes avec les meilleures performances de classification seront acceptés pour les finales chronométrées dans la session le soir. Pour le 1500m masculin, les 12 meilleurs athlètes seront acceptés pour la section d'invitation.
- Pour le triple saut féminin, le saut en longueur masculin, le javelot chez les homme ouvert, et le marteau féminin et masculin – seulement les 12 meilleurs athlètes seront acceptés pour la compétition.

L'horaire de la piste pour l'après-midi / Afternoon track schedule

15:00	100m H & 80m H	MM & MF	Pent
15:10	80m	BF & BM	TSF
15:20	80m	BF & BM	Tet
	60m	PF & PM	Tet
15:45	1200m	BF & MF	Final
	1200m	BM & MM	Final
16:10	100m	MF/YF/OF	Qual
	100m	MM/YM/OM	Qual
16:35	150m	BF & BM	TSF
16:50	800m	BF/MF/YF/OF	TSF
	800m	BM/MM/YM/OM	TSF
17:05	300m	MF & MM	TSF
17:30	1500m	YM/OM	TSF

L'horaire de la piste pour le soir / Evening track schedule

18:30	100m	F	Final
	100m	M	B-Final
18:45	100m	M Invitational	Final
18:50	600m	PF & PM	Tet
	800m	BF & BM & MF	Tet/Pent
	1000m	MM	Pent
19:15	100m H	F Invitational	Final
19:25	400m	F & M	TSF
19:45	1500m	M Invitational	Final
19:55	200m	F & M	TSF
20:15	800m	F Invitational	Final
20:25	4 x 100m	F & M	Final

L'horaire de la pelouse / Field schedule

	High Jump Hauteur	Long & Triple Jump Longueur & Triple Saut	Shot Put Lancer du Poids	Discus & Hammer Disque & Marteau	Javelin Javelot
15:00				MF/YF/OF	MM/YM
15:30	MF Pent	MM Pent			
16:30		PF/PM/BF/BM Tet	MF & MM Pent	MM/YM/OM	MF/YF/OF
17:15	MM Pent				
17:30		MF Pent	PF/PM/BF/BM Tet		
18:30		TJ – F		HT – F & M	
19:00	Inv M				
19:45					OM
20:00		LJ – M			